

DOC. DE LA SESSION No 174

*(Dépêche chiffrée.)*

VICTORIA, C.-B., 15 mars 1900.

R. W. SCOTT,  
Secrétaire d'Etat,  
Ottawa.

Je compte que le conseil exécutif sera complet la semaine prochaine. Révision statutaire des listes électorales le 7 mai. Elections générales et réunion de la législature probablement en juin. Premier ministre est allé à Vancouver. Vous renseignerai exactement à son retour.

THOMAS R. McINNES.

VICTORIA, C.-B., 24 mars 1900.

L'honorable R. W. SCOTT,  
Secrétaire d'Etat,  
Ottawa, Ont.

George Washington Beebe assermenté aujourd'hui comme secrétaire provincial; Stuart Yates, ministre des finances; autres portefeuilles comme avant. J'écris.

THOMAS R. McINNES.

VICTORIA, C.-B., 24 mars 1900.

L'honorable R. W. SCOTT,  
Secrétaire d'Etat,  
Ottawa, Canada.

MONSIEUR,—En réponse à votre dépêche (chiffrée) du 15 courant, se lisant comme suit:

“Le gouvernement désire savoir si vous avez complété votre conseil exécutif et quand vous pensez que vos conseillers recevront l'approbation du peuple ou de ses représentants. Veuillez faire rapport complet.”

J'ai répondu, par dépêche chiffrée, ce qui suit :

“Je compte que le conseil exécutif sera complet la semaine prochaine. Révision statutaire des listes électorales le 7 mai. Elections générales et réunion de la législature probablement en juin. Premier ministre est allé à Vancouver. Vous renseignerai exactement à son retour.”

Le premier ministre étant revenu hier soir, j'ai eu une entrevue avec lui aujourd'hui. Son intention est de faire les élections générales en juin et de convoquer la législature le dernier de ce mois ou dans les premiers jours de juillet. Il m'informe qu'une révision des listes électorales est nécessaire; autrement, neuf ou dix mille personnes habiles à voter seraient privées de leurs droits de citoyens. Comme je le dis plus haut, la date de la révision est fixée par le statut au 7 mai. Je vous ai adressé aujourd'hui la dépêche suivante:

“George Washington Beebe assermenté aujourd'hui comme secrétaire provincial; Stuart Yates, ministre des finances; autres portefeuilles comme avant. J'écris.”

M. Yates a donné sa démission comme secrétaire provincial, mais il reste ministre des finances et commissaire en chef intérimaire des terres et des travaux. Je suis informé qu'un président du conseil pourra être assermenté la semaine prochaine. Le conseil exécutif sera alors aussi complet qu'il l'a été en aucun temps jusqu'ici, la distribution des portefeuilles étant la même que sous l'administration Semlin. Cependant, cet arrangement ne sera que temporaire; car le premier ministre a l'intention